

〒071-1211 鷹栖町北1条1丁目4番1号 TEL:0166-87-2219 FAX:0166-87-2170

鷹栖町立鷹栖小学校 令和6(2024)年8月30日 第⑤号

毎月の校長教頭会議では、鷹栖中学校から部活動の試合結果等をお知らせいただいております。 私だって、45年前は中学生です。

あの頃…。懐かしい思い出がよみがえります。

◆バレーボール部。

中学に入学してすぐに、私のぶよぶよな身体を 心配した父から、至上命令がおりた。

「運動部に入りなさい。」

悩んだ末、入部したのは男子バレーボール部。 運動の力ってすごい。中学2年になる頃には、 ぶよぶよな体はしゅっとした。まるで別人。

そして、3年生が引退して新チームになったときに、ゼッケン[**1**]のユニフォームをもらう。

なんと、主将!キャプテンだ!

だがしかし、北山のピークは、このあたり。中学3年の春、6人のメンバーから外れた。

◆ジャージでおしゃれ。

部活動で各種大会に出場する際は、学校指定ジャージを着用する。当然だ。しかし…。

当時の当麻中学校。学校指定のジャージは単色で無地。ファスナーは胸元まで。着るときは頭からかぶった(プルオーバー)。学年ごとに色が異なり、北山の学年は緑。緑ですよ!

大人に向かう中学生。おしゃれにも興味津々。 北山を含め、色気づいたバレーボール部員は、ユニフォームの上に、緑色の当麻中学校指定ジャージを着て大会会場に行くのが嫌だった。

「ふんっ(鼻息荒く)!こんなジャージじゃ、他校の選手に、笑われるぞ。」(←補欠です。)

「こんなジャージじゃ、勝てるはずの試合も、負けるよな。」(←繰り返しますが、補欠です。)

そんな中学3年生に配慮してくれたのか、男子 バレーボール部には、3年生にとって最後の大会 である中体連地区予選大会限定で、学校指定の緑 色のジャージではなく、[私物ジャージ着用可]と いう慣例が存在したのだ。監督も黙認。

中体連が近づく。少年北山は、甘えた声で母に頼む。当時流行の[アディ〇ス]ではなく、その頃登場したばかりの、ミズ〇製のジャージを買って

もらった。(←補欠です。)

ラインの部分がM。(≥≥≥≥…)。素敵。 さあ、準備は整った。中学校最後の試合だ。

いくらメーカー品のジャージを着ても、当麻中 学校弱小男子バレーボール部は、あっさり敗退。

中学3年の夏は、静かに終わった。補欠の北山が、最後の大会でコートに立った記憶は、

あれっ?…思い出せない。

ジャージの出番も終わったか。

いや、このジャージが、少年北山の[唯一無二] の[青春のおしゃれ着]となった。

秋。人生初のデートの相手は、隣町の女子。

薄汚れた青色運動靴。自慢のミズ〇製Mラインジャージ。裾ファスナーを半分開けて白靴下をチラ見せ。で、おしゃれは完璧!いざ、旭川へ。

買物公園を端から端まで歩いた。終了。

2回目は、なかった。理由は、ジャージか?。

◆思い出の数々。

入部したての頃、先輩が打ち込むスパイクの速さにビビりました。アヒル歩きも腕立て伏せも、全然できませんでしたから、練習のはじめに行う体力づくりがとても大変でした。黒ぶち眼鏡の監督に、竹刀でよく尻を叩かれました。練習の帰り道は、あんパンを買って、仲間と分け合い食べながら、ケラケラ笑いながら歩きました。キャプテンとして出場した最初の試合で勝って、胸を張りました。その後の試合は、キャプテンとして、ベンチから大声を出して、チームを鼓舞しました。

試合の記憶は少しだけ。でも、汗まみれの練習の思い出、一緒にボールを追いかけた仲間との思い出は山ほどあります。だから、言えます。

「3年間、バレーボールを続けてよかった。」

このときの仲間たちとは、来年の正月に[還暦 祝い1組~5組合同クラス会]で再会します。

鷹栖中学校の各運動部は、そろそろ、後輩たちへの代替わりの時期でしょうか。3年生のみなさん、お疲れさまでした。

第2学期もどうぞよろしくお願いいたします。 (校長 北 山 雅 章)

2学期 元気にスタート!

8月22日(木)、夏休み中にひとまわり成長した子どもたちが元気に登校し、2学期が始まりました。夏休み中は、課題に取り組んだり、楽しい思い出をたくさんつくったりすることができたようです。始業式では、校長先生のお話の他、3人の代表児童が、夏休みの思い出と2学期の抱負を発表してくれました。3人ともしっかりと話すことができ、大変立派でした。聞いている子ども

たちも良い姿勢でしっかりと聞くことができました。 2 学期の学校生活への意欲が感じられました。



スタールバンド合質大会へ

8月4日(日)に行われた「第69回北海道吹奏楽コンクール兼第43回北海道小学生バンドフェスティバル旭川地区予選」に本校のスクールバンドが出場しました。結果は見事金賞に輝き、9月1日(日)に札幌市で行われる北海道吹奏楽コンクールと、9月23日(月)に苫小牧市で行われる北海道小学生バンドフェスティバルへの出場権を獲得ました。

日頃の練習の成果をしっかりと発揮することができ、とても素晴らしい演奏でした。また、全道大会でも、さらに素晴らしい演奏を期待しています。応援しています。

トマトジュース工場見学(国年)

8月23日(金)、3年生が社会科と総合的な学習の一環で、鷹栖町農業振興公社(「オオカミの桃」

製造工場)を見学にままままでは、町の特定の特別では、町のがは、大口のができまれた。 製造工程を引いたのりることがのか、ことには、は、説とといる。



水粉學習經了

B&G海洋センターやはぴねすのご協力をいただきながら、今年度の水泳学習を無事に終えることができました。2学期に入ってからは気温が上がらず、中止になった学年もありました。子ど

もたちは、学年の目標やグループまたは個人の目標を達成するために一生懸命取り組み、それぞれ成果を上げることができました。



国体み中もがんぼりました

夏休み最終日の21日(水)に、ステップアップ学習を行いました。参加した子どもたちは一生懸命取り組む姿が見られました。



9月の行事予定

- |日(日) 北海道吹奏楽コンクール
- 2日(月)4年社会見学
- 3日(火) 朝会 5年ふるさと共育(稲刈り) 2年ふるさと共育(パレットヒルズ)
- 4日(水) 3·4 年発見旅行(弁当) 交流給食(2·6 年)
- 5日(木)クラブ⑤ フッ化物洗口
- 6日(金) I·2年発見旅行(弁当)
- 9日(月) COT(I·2·3 年) 職員会議 交流給食(I·4 年)
- IO日(火)COT(I·2·3年) 期末処理日
- I I 日 (水) (3·4年発見旅行予備日)
- | 2日(木)児童会 (|・2年発見旅行予備日) 読み聞かせ(5・6年)
- |3日(金)交流給食(3.5年)

| 6日(月)敬老の日

- 17日(火)COT(1·2·3年) 読み聞かせ(3·4年)
- 18日(水)道特連町内交流会
- 19日(木) COT(I・2・3年) フッ化物洗口 読み聞かせ(I・2年)
- 20日(金)参観日(4.5.6年) 4.6年学年レク

23日(月)振替休日

- 北海道小学生バンドフェスティバル
- 24日(火)5年校外学習
- 25日(水)参観日(I·2·3年) 3年学年レク
- 26日(木) クラブ 消防出前講座(3年) フッ化物洗口 I年校外学習
- 27日(金) ちびっ子フュージョン(I・2年)
- 30日(月)前期通知表配付 研修日 学芸会特別日課開始
- *COT = コオーディネーショントレーニング